



Le père de mes enfants veut être déchu de ses droits

Par **stikette**, le **31/03/2008** à **16:11**

bonjour, il y a peu de temps j'ai reçu une lettre de mon ex compagnon car il souhaite être déchu de ses droits paternels pour ne pas payer de pension alimentaire pour ses enfants. C'est une personne qui a une consommation habituelle et excessive des boissons alcoolisées, il ne veut pas payer de pension alimentaire, il ne prend pas de leurs nouvelles et il dit à tout son entourage que pour lui ce ne sont pas ses enfants. Il a déjà abandonné 4 filles qu'il avait eu avant qu'on se rencontre et il ne leur a jamais payé de pension et il les a renié comme il fait avec les miens. J'aimerais savoir si il y a une solution pour qu'il soit déchu de ses droits car mes enfants méritent mieux qu'un père qui les renie d'autant que depuis plus d'1 an je vis en concubinage et que mes enfants appellent mon ami "papa".